Matinee des Vereins Live Music Now

Andreas Frölich gibt Benefizkonzert

Weimar. Der Pianist Andreas Frölich, Professor an der Musikhochschule Köln/Aachen und als Musiker international gefragt, steht im Mittelpunkt der diesjährigen Benefiz-Matinee für den Verein Yehudi Menuhin Live Music Now e.V. am Sonntag, 17. November, 11 Uhr, im Foyer des DNT. Das Programm beginnt solistisch mit Mozarts Sonate F-Dur KV 332; es folgt eine Reihe von Tangos aus Astor Piazzollas Feder, Die Krönung bildet Mozarts Klavierkonzert C-Dur KV 415 eines der ersten in Wien entstandenen Exemplare. Ein Werk, so urteilten Zeitgenossen, das Kenner und Nichtkenner "durch Klangschönheit zufrieden stellte". Andreas Frölich musiziert hier gemeinsam mit einem Streichquintett aus Stipendiaten des Vereins Live Music Now Weimar. Der Erlös des Konzerts ist für die sozialen Projekte des Vereins Live Music Now Weimar bestimmt. Der Verein organisiert eintrittsfreie Konzerte zum Beispiel in Krankenhäusern, Hospizen, Pflegeheimen, Einrichtungen für Menschen mit Behinderungen, oder in Gefängnissen. Für ihre Auftritte erhalten die Künstler und Künstlerinnen ein aus Spendengeldern finanziertes Stipendium. red

Kartenverkauf an der Theaterkasse und bei der Tourist-Information am Markt 10